
令和４年度 第１回学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時   令和４年４月１８日（月） 15 時から 16 時 40 分まで 

２ 開 催 場 所   和田小学校 視聴覚室 

３ 出 席 者   【委員】神谷 みち子、齋藤 博、鈴木 滋芳、髙橋 房子、 

髙橋 靖博、竹内 明美、林 實 

（欠席委員なし） 

          【学校】横井 靖二（校長）、岡本 綾子（教頭）、 

泉澤 孝典（主幹教諭） 

           【教育総務課】鈴木 陽子 

４ 傍 聴 者   1 名 

５ 協 議 事 項    

⑴ 会長の選出及び副会長の指名について 

⑵ 議長の選出について 

⑶ 和田小学校運営基本方針について 

⑷ 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

⑸ その他連絡事項について 

６ 会議録作成者  ＣＳディレクター  伊藤 裕美 

７ 会 議 記 録 

    司会の岡本教頭から、委員全員の出席があり、過半数に達しているため、会議が

成立している旨の報告があった。 

⑴ 会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、鈴木委員から斎藤委員

を会長に推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。また、その後、会

長に選任された斎藤委員が、規定に基づき、髙橋靖博委員を副会長に指名した。 

 



⑵ 議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、鈴木委員から斎藤委員

を推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

 

⑶ 和田小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から別紙資料に基づき学校運営基本方針について提案があ

り、委員からは、以下の発言があった。（⇒は学校からの回答） 

・学校だよりで支援学級の増設を知っていたが、詳しい構成等が知りたい。（神谷委

員） 

⇒多学年混在の 5 名ずつ 2 学級が新設され、通常級との交流学習も行っている。 

児童同士が積極的に関わり合い、落ち着いた雰囲気の中、良い表情で過ごせて

いる。 

・支援学級について、隔離された教室にならない様に他学級との交流を進めて欲し

い。（齋藤委員） 

・学校基本方針の中に、ＳＤＧｓについての記載がないが、学校として積極的に取り

組んで欲しい。（林委員） 

⇒全学級へ外部講師を招いて環境学習に取り組んでいる。5 年生の総合的学習ではＳ

ＤＧｓを取り上げて学習を進めている。 

・学校経営基本方針の中の「目指す子供の姿」にあるような目標を具現化することが

望ましい。子供達がそれを納得できるような事を体感させる等、粘り強く指導して

欲しい。（鈴木委員） 

・学校運営基本方針の中で、学びあう子、認めあう子、きたえあう子、の「あう子」

を大切にしたい学校の思いが伝わってきた。（神谷委員） 

・2 年間を超えるコロナ禍の中で、外に出る機会が減少し、体力の低下が心配。何か

の形で体力増進の為の取り組みを学校として行ってほしい。（髙橋委員） 

協議の結果、全員意義なく学校運営基本方針について承認した。 

 

 

 



⑷ 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により教頭から別紙資料に基づき必要な支援について説明があり、協議

の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

⑸ その他連絡事項 

・校長より、別紙資料に基づき、来年度和田小学校開校１５０周年を迎えるにあた

り、記念事業の内容、実行委員の選出について、広く意見を求める旨の発言があっ

た。 

・司会から、本年度の学校運営協議会は、２０２２年９月１２日（月）、２０２３年

３月６日（月）に開催する旨の連絡があった。 

 

以上 


